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平成 29 年度 

第２回（５月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：平成 29 年５月 23 日(水) 15 時 00 分～16 時 30 分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 三澤 久夫・清水 道直・林 百代・出羽澤 和子 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：百瀬 亜紀 

以上７名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

暑い日が数日続いております。 

(1) 先日、高校の校長先生とお話しする機会があり、別紙資料（長野県内中学校卒業

予定者数）を基に今後県内の高等学校が再編されていく旨のお話しされました。 

長野県内中学校卒業予定者数：平成29年度20,754人が43年度には15,315

人（推定）5,439 人の減。学級にして約 136 学級現となります。それに伴う再編

と学びの改革を重ねていくスケジュールが出されております。 

（以前不確かですが、違う高校の校長先生のお話で「普通科の統合：伊那北高校・

弥生が丘高校、専門校：上農高校 赤穂・駒校が上農高校に 或いは総合高校とし

て、例：上農高校に普通科・専門校が再編されていく可能性がある、とお聞きした

ことがあります。」地域の中で、どのような教育観をもっていかなければならない

か、考えていく必要があると思います。 

(2) 5 月 19 日（金）にふるさと大使４名の方(別紙)が村にお出でになりました。夜、

村で仕事をされている若者との懇談もあったのですが、私は村内の案内の随行させ

ていただき、次のようなことを思いました。 

こども館～田畑（植田さん）わさび園～南原保育園～権兵衛トンネル手前～南部

小学校のルート。：初めて入らせていただいた、わさび園：素敵なわさび園でした。

わさび園に「思わず大使の感嘆の声」「南原保育園・361 号から見る伊那谷の眺望

の素晴らしさ」 

普段私なんぞ、何気に過ごしていることに、大使の方々が「いいね」「いいです

ね」と言葉を重ね合う姿から、私自身が「ふるさと再発見」させていただきました。 

特に「私が小さい時に、生活範囲・行動範囲が今ほど今ほど広くなく、この眺望

は見なかったし、当時の村民は知らなかったのでは」言葉が印象的でした。 

本村のふるさと大使は、村のことを『考えてくれている』他市町村はこういう感

じではない。とのことでした。改めて、繋がり・郷土を考える機会でした。 
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本日と明日、南箕輪中学校 2 年生が職場体験で村内を中心に事業所などに出向き、

「自分発見」「職場で働く方の考え・思いを受け止めながら」活動しています。 

 

３ 報告・確認事項 

(1) 県外視察について 

＜教育長＞ 

県外視察予定(6 月 20・21 日)の松坂市の 2 校の都合を加味し、日程が決ま

りました。村内 3 校に伝えていきます 

＜三澤教育長職務代理＞ 

県外視察の報告書の作成をお願いします。 

(2) 主幹指導主事の学校訪問について 

５月 17 日（水）南箕輪小学校・南部小学校 

６月 ２日（金）南箕輪中学校 

(3) 長野県原山教育長による学校訪問について 

６月 12 日（月）15 時 10 分 南箕輪小学校 

(4) 児童・生徒数について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(5) 事故報告 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(6) 学校評議員について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(7) 南箕輪村大芝屋内運動場の改修工事について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

急遽改修工事が行われることになった。5 月 13 日（土）、わくわくクラブ指

導者に教育長・社会教育係長により説明を行い、意見等あれば 5 月末迄に事務局

に伝えていただくことをお伝えする。 

(8) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜出羽澤教育委員＞ 

わくわくクラブ指導者研修会で、講師の方より村の子どもの現状についてのお

話があった。指導者の受け止めは各人によると考えるが、村の子育て、家庭・地

域教育のあり方について一石を投じる内容と受け止めている。“何とかしたい、

していきたい”という願いを強く持たれていると感じた。 

中体連に向け、各部とも一生懸命取組む姿が見られる。 

＜三澤教育長職務代理＞ 

郷土館の屋根に草が生える等の状況が見られる。大事な郷土館なので、手を入

れて欲しい。 
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(9) ６月定例会日程について 

６月 27 日（火）15：00 

7 月の定例会の前に、こども館の視察研修を入れる方向を確認。 

(10) ５月事業報告・６月事業計画について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(11) その他 

①上伊那市町村教育委員会連絡協議会総会・研修会 

７月４日（火）13 時 15 分 箕輪中部小学校 

②長野県市町村女性教育委員連絡協議会総会並びに研修会 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

③特別職の報酬等の改定について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

 

以上 


